



Pressemitteilung Nr. 051

11.02.2020

Fasching mit Horizont

Im Quartier findet am 22. Februar pünktlich um 19.11 Uhr zum siebten Mal die Faschingsfeier des Horizont e.V. statt. Das Stadtteil- und Quartiersmanagement unterstützt die Ehrenamtler. „In diesem Jahr haben wir so viel Live-Musik wie noch nie. Ich freue mich auf das Gesangsduo Pina und Alexander und auf Jule den Dorfjungen“, sagt Hans-Jürgen Krieger, erster Vorsitzender des Vereins. Wer auf der Bühne zu vorgegebenen bekannten Melodien ein Fastnachtslied anstimmt, erhält einen Orden und ein kleines Präsent. Die Garanten für die gute Laune im KOMMzentrum in der Kleiststraße sind auch dieses Mal wieder das Prinzenpaar, die „Power-Girls“, die „Tanzgruppe Souvenir“, „Agaade“, „Funkenmariechen Valesca“ und „De Opa unn es Enkschee“. Es gibt keine Platzreservierung. Einlass ist ab 18.30 Uhr, der Eintritt ist frei. Weitere Informationen: Tel. 06821-2900444.